

Bericht: Thomas Leitsberger

---

## Modenschau der anderen Art in Amstetten

Auf dem "Laufsteg": Der Amstettner Sozialmarkt zeigt sich von seiner modischen Seite.



AMSTETTEN. Vom eleganten Abendkleid über – mehr oder weniger traditionelle – Trachten bis hin zur lockeren Freizeitkleidung: Die Mitarbeiter und Helfer des Sozialmarktes (SOMA) verwandelten sich in Models und zeigten die "SOMA-Sommer-Kollektion".

### Ein modischer Zufall

Die Idee dazu kam "zufällig" während eines Gespräches, erzählt Irmgard Pöll-Wimmer, Geschäftsführerin von SAM-NÖ, der Trägerorganisation der Sozialmärkte.

"Eine gute Idee", fand auch Marktleiterin Inge Höblinger. "Wir wollen damit auch auf unseren Second-Hand-Shop aufmerksam machen", so die Marktleiterin.

"Es sind wirklich schöne Sachen dabei", meint Pöll-Wimmer. So war es auch nicht verwunderlich, dass so manches Kleidungsstück direkt vom "Model" in die Taschen der Show-Gäste wanderte.

### "Herbstkollektion" folgt

"Es war ein toller Nachmittag", sagt Inge Höblinger, "wir werden es sicher wiederholen." Im Herbst sollen erneut Models über den sozialen Laufsteg in der Wagmeisterstraße laufen – dann mit der Herbstkollektion.

"Wir werden schon ein paar tolle Stücke finden", meint Pöll-Wimmer mit einem Augenzwinkern.

Alles andere "wird eine Überraschung", fügt Inge Höblinger hinzu.